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ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГОАВТОНОМНОГО ОКРУГА ЮГРЫ

СЕДЬМОГО СОЗЫВА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

Об 1твержлении перечня вопросов,
поставленных,Щумой Ханты-Мансийского автономного

округа - Югры перед Правительством Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры

Рассмотрев проект перечня вопросов, поставленных !умой Ханты-
Мансийского автономного оцруга - Югры перед Правительством Ханты-
Мансийского автономного округа Югры, руководствуясь пунктом 4 части 1

статьи 8, пунктом 8 статьи 25 Фелерального закона "Об общих принципах
организации публичной власти в субъектах Российской Федерации", а также
подпунктом 2,1 пункта 1 и пунктом 4 статьи 29 Устава (Основного закона)
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры, !1ма Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры постановляет:

l. Утвердить перечень вопросов, поставленньж Дуrой Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры перед Правlтгельством Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры (прилагасгся).

2. Направrгь настоящее Постановление и 1казанный перечень
Губернатору Ханты-Мансийского автономного округа - Югры Н.В. Комаровой.

3. Настоящее Постановление вступает в силу со днJI его принятия и
подлежит официаrrьному опубликованию.

.,,.

Председатель Дмы
ханты-мансийского
автономного округа - Югры

г. Ханты-Мансийск
29 сентября 2022 rода

N9 480
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1-

.-i -..:.
Б.С. Хохряков
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Приложение
к постановлению .Щумы
ханты-мансийского
автономного округа - Югры
от 29 сентября 2022 года Nч 480

Перечень вопросов, поставленных
Щумой Ханты-Мансийского автономпого округа - Югры

перед Правительством Ханты-Мапсийского
автономного округа - Югры

1. Как складывается ситуация в отношении граждан Российской
Федерации, rrризываемых на военную службу в ХантьгМансийском
автономном округе - Югре в рамках объявленной частичной мобилизации,
какие меры поддержки }казанных граждан rrриюIты в Ханты-Мансийском
автономном округе - Югре и какие дополнительные меры планирует приюIть
ПравительствоХанты-Мансийского автономного округа Югры?

Вопрос предложен Комитетом,Щумы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по законодательству' регионirльному устройству и местному
самоуправлению.

2. Каковы перспективы строительства медицинских центров в Ханты-
Мансийском автономном округе - Юaре в цеJuIх рiввития
реабилитационного, перинатального, кардиологического,
микрохир}ргического направлений здравоохранения, в том числе новых
корпусов бюджетного уIреждения высшего образования Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры "Ханты-Мансийская
государственная медицинская академия" для обеспечения кадрами сферы
здравоохранения, здания Перинатального центра в городе Ханты-Мансийске,
а также перспективы расширения территории бюджетного }п{реждениll
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры "Окружная клиническая
больница" в связи со значительным увеличением количества жителей
автономного округа и города Ханты-Мансийска?

Вопрос предложен Комитетом !умы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по соци:tльному развитию.

3. В настоящее время на территориях Щонецкой Народной Республики,
Лутанской Народной Республики и Украины проводится специмьнЕuI
военная оrlерация, в Российской Федерации объявлена частичная
мобилизация, в отношении России введены экономические санкции. Каковы
последствия воздействия вышеуказанных факторов на финансовую и
бюджетную стабильность автономного округа, его экономическое развитие, а
также какие меры планирует предпринlIть Правительство Ханты-
Мансийского автономного округа - Югры для сохранения стабильности в
автономном оцруге в слr{ае осуцествления негативных сценариев развития
событий?
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Вопрос предложен Комитетом .Щрлы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по бюджету, финансам и налоговой политике.

4. Какие меры принимаются Правительством Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры по внедрению современной системы
гражданско-патриотического воспитания, включающей синхронизацию
действий в области культуры, спорта и образования с молодежной политикой
в государственных программах автономного округа, в том числе с }пIетом
сложившейся ситуации' связанной со сrrециальной военной операцией,
проводимой на территориях flонецкой Народной Республики, Лlтанской
народной Республики и Украины, а также с )лrетом отрицательного влияния
экономических санкций?

Вопрос предложен Комитетом !рлы Ханты-Мансийского автономного
округа Югры по развитию гражданского общества и вопросам развития
национаJIьных и общественных объединений.

5. В настоящее время расходы на содержание автомобильных дорог в
зимний и летний периоды увеличиваются, а величина контракта
Правительства Ханты-Мансийского автономного округа Югры с
акционерным обществом "Государственная компания "Северавтодор"
снижается, износ сrlеци€rлизированной техники составляет 87 процентов.
Системообразующее предприятие в сфере обслуживания дорог на
территории автономного округа нуждается в поддержке. Планируется ли
}ъеличение финансирования акционерного общества "Государственная
компания "Северавтодор"?

Вопрос предложен Комитетом !умы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры по охране окружающей среды, экономической политике,
промышленному, инновационному развитию и предпринимательству.

6. В условиях новых экономических вызовов и усложнения социfu.Iьных
процессов коренные маJIочисленные народы, проживающие на территории
автономного окр}та, являются крайне уязвимой, социi}льно незащищенной
категорией населения, поэтому необходим единый координирующий орган,
осуществJuIющий функции по реализации государственной политики и
нормативному правовому регулированию в сфере развития коренных
мzшочисленных народов Севера.

Каковы персrlективы воссоздания в структуре исrrолнительных органов
Ханты-Мансийского автономного округа - Югры Щепартамента по вопросам
коренных мЕlJIочисленных народов Севера?

Вопрос предложен Ассамблеей представителей коренных
маJIочисленных народов Севера .Щумы Ханты-Мансийского автономного
округа - Югры.

7. Губернатор ХантьгМансийского автономного округа - Югры
Н.В. Комарова, выступая перед депугатами .Щlмы Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры и обцественностью 13 сентября 2020 года,
инициироваJIа разработку Югорского стандарта комплексного рtlзвития
территорий населенных п},нктов Ханты-Мансийского автономного округа -
Югры. Одна из главных целей Югорского стандарта - создание удобной и
привлекательной городской среды для населения,
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Этот вопрос }.же задавЕIлся в ходе отчета Губернатора Ханты-
Мансийского автономного окр},га - Югры о результатах деятельности
fIравительства Ханты-Мансийского автономного оцруга - Югры за 202l год,
в том числе по вопросам, поставленным !1мой Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры. Но в настоящее время Югорский стандарт
комплексного рzввития территорий населеЕных пунктов Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры с r{етом муниципаJIьных правил
землепользов анчм и застройки, благоустройства и озеленения не принят.
На каком этапе реализации находитс я данная инициатива?

Вопрос предложен депугатской фракцией Всероссийской
политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" в Думе Ханты-Мансийского
автономного оцруга Югры седьмого созыва.

8. Начиная с 2016 года депугатская фракция Политической партии
,,комlчfунистиtlЕскАя пАртия россиЙскоЙ ФЕдЕрАции"
в Д}тчlе Ханты-Мансийского автономного окрга - Югры неоднократно
ставила перед Правительством Ханты-Мансийского автономного окр}та -
Югры вопрос о диверсификации экономики автономного округа создании
новых предприятий, новых рабочих мест, не связанных с нефтегазовым
комплексом. Фракция много лет добивается устранениJI экономического и

финансового перекоса, сложившегося между восточной и западной
территориями автономного округа.

Какие новые предприятия и в каких сферах экономики созданы
в 2022 году, сколько рабочих мест организовано на этих предприJIти;Iх и
каковы планы Правительства Ханты-Мансийского автономного окр}та
Югры по созданию новых предпрпятий и новых рабочих мест до конца
текущего года в одиннадцати условно восточных мунициIIальных
образованиях автономного округа (города Когалым, Лангепас, Мегион,
Нефтеюганск, Нижневартовск, Покачи, Пыть-Ях, Рад}rкный, Сур.у., а также
Нижневартовский и Сургугский районы) и одиннадцати условно западных
муницигIаJIьных образованиях автономного округа (города Нягань, Урай,
Ханты-Мансийск, Югорск, а также Белоярский, Березовский, Кондинский,
Нефтеюганский, Октябрьский, Советский и Ханты-Мансийский районы)?

Вопрос предложен депутатской фракцией Политической партии
"коммунистиtIЕскАя пАртия россиЙскоЙ ФЕдЕрАции,,
в Думе Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого созыва.

9. За последние ц)и года в Ханты-Мансийском автономном округе -
Югре дважды вводился режим чрезвычайной ситуации из-за лесных пожаров
(в 2020 и2022 годах).

Площадь лесных tIожаров ежегодно увеличивается: 40 тыс. гектаров -
в 2020 году, что в десять раз больше, чем в 2019 году; почти 400 тыс,
гектаров в 2022 rоду, что в десять раз больше, чем в 2020-м.

В 2022 году на тушение лесных пожаров в автономном округе
потрачено 1 млрд 140 млн рублей, При этом более 800 млн рублей - средства
бюджета автономного округа. При этом не учтен вред, нанесенный
экологической системе автономного округа, в том числе материаJIьные
потери.
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Еще в 2020 году необходимо было провести детальный ана.пиз

факторов, не обеспечивших защиту лесов от пожаров и незамедлительную

реакцию соответствующих служб автономного округа. В законе о бюджете
автономного оцруга на 2022 год предусмотрено более 500 млн рублей на
мониторинг пожарной опасности в лесах и т)aшение лесньш пожаров, однако
запланированные меропрvýlтvlя и выделенные средства не обеспечили
предотвращение и своевременную ликвидацию (локапизацию на более

ранних этапах) пожаров.
Каким образом Правительство Ханты-Мансийского автономного

округа - Югры скорректировало мероприятия по предупреждению
(профилактике) возникновениrI лесных пожаров в автономном окр}.ге в
дальнейшем и повлечет ли это увеличение расходов бюджета автономного
окрlта?

Вопрос предложен деггутатской фракцией Политической партии ЛДIР -
Либерально-демократшlеской партии России в Думе Хаrrты-Мансийского
автономного окрута - Югры седьмого созыва.

l0. Создание особой экономической зоны в городе Нягани позволит
повысить инвестиционную привлекательность автономного округа,
стимулировать рост объема вложений в экономику, создать новые рабочие
места, увеличить наJIоговые rrоступленuя. Щля этого отведен земельный
участок площадью 2'72,8 гектара с возможностью расширениrI
до 1 092 гектаров. В особой экономической зоне планируется разместить
предприятия лесопереработки, производства стройматериаJIов,
растениеводства, пищевого производства, химической промышленности,
оборудование для нефтесервиса, хранения и логистики.

.Щля создания особой экономической зоны в февра-,rе 2022 rода
подписано IuITb соглашений о намерении реализации инвестиционных
проектов с "якорными резидентами".

Глава города Нягани сообщил в средствах массовой информации, что
автономный окр}т уже направил около 700 миллионов рублей на создание
первоначirльной инфраструктуры.

Сколько всего денежных средств направлено на создание
инфраструкт}?ы, из каких источников привлекirлись средства, какие льготы
и преференции предусмотрены резидентам, как проходил их отбор, как
определялись управляющие компании? Сколько нiulоговых поступлений
планируется дополнительно получить в бюджет автономного округа и в
какие сроки?

Вопрос предложен депугатской фракцией Социа,чистической
политической партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ПАТРИОТЫ - ЗА
ПРАВДУ" в Думе Ханты-Мансийского автономного округа Югры
седьмого созыва.

11. В ходе мониторинга, проводимого президентским дви)кением
Народный фронт в рамках всероссийской акции ".Щорога в школу", вьuIвлеЕы
многочисленные нарушения, касающиеся безопасности подходов и дорог к
)л{ебным заведениям в автономном окр}те: недостаточное освещение либо
его отсугствие, необустроенность подходов и дорог (ямы, торчащая
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арматурq открытые и неогороженные каншизационные колодцы),
хаотичные автомобильные стоянки транспорта вдоль маршругов двюкения,
часто пересекающие подходы и дороги к }п{ебным заведениlIм. Все это
напрямую угрожает здоровью, а порой и жизни r{ащихся.

Планируется ли определить государственный орган (соответствующий
департамент автономного округа), к компетенции которого будет относиться
решение вопроса безопасности подходов и дорог к уrебным заведениrIм,
который проведет комплексный анаJIиз сложившейся ситуации, разработает
единый регламент, регулирующий организацию подходов к уrебным
заведениlIм в автономном округе, и установить персональн).ю
ответственность доJDкностных лиц органов местного самоуправления
муницип€rльных образований автономного округа за обеспечение
безопасности подходов и дорог к 1..rебным заведениям?

Вопрос предложен депугатской фракцией Политической партии
"Российская партия пенсионеров за социальную справедливость''
в Щуме Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого созыва.


